



**Liebe Kolleginnen und Kollegen,**

**am 10. und 11. März 2022 habt Ihr die Wahl – mit Eurer Stimme könnt Ihr Eurem Betriebsrat ein starkes Mandat für die vielfältigen und komplexen Aufgaben der Zukunft geben.**

**Meine dringende Bitte an Euch ist: Macht das auch. Geht wählen!**

Natürlich würde ich mich freuen, wenn Ihr Euer Kreuz an der richtigen Stelle macht, nämlich bei der IG Metall – Erfolg ist kein Zufall Liste 3. Jeder bekommt nach Stimmenabgabe bei der Wahl des Betriebsrates als Dankeschön einen MacGyver Kugelschreiber. Ich bitte Euch, wählen zu gehen!

In den vergangenen Jahren und Monaten hat sich gezeigt, dass die Transformation der Industrie und der damit verbundene Erhalt von Beschäftigung eine der Kernaufgaben für Betriebsräte und die IG Metall geworden ist. Und das in einer Komplexität, die wir uns jahrelang (zum Glück) nicht vorstellen konnten. Politische Rahmenbedingungen, die Erwartungshaltung unterschiedlicher Generationen und eine Klimakrise beschleunigen den Wandel der Industrie in einem noch nie dagewesenen Tempo.

Das beansprucht auch die Betriebsräte stärker als je zuvor. So gilt es, die Interessen der Belegschaft zu vertreten, sich für faire Arbeitsbedingungen einzusetzen, Gesetze zu kontrollieren – aber mittlerweile ist es auch genauso wichtig, zum Experten von Transformation und industriellen Beziehungen zu werden. Die Arbeit von professionellen, wirtschaftlichen „Beratern“ muss begleitet und verstanden werden, aber wir müssen selbst auch an neuen sogenannten „business cases“ arbeiten, also uns mögliche neue Produkte oder Modelle überlegen, die wir dann entweder durchsetzen oder mit denen wir den Arbeitgeber vor uns hertreiben. All das hat es in diesem Tempo und dieser Dichte vorher nicht gegeben.

Und Eines akzeptieren wir nicht: Der Wandel der Industrie darf nicht zulasten der Beschäftigten gehen. Die Gewinne der vergangenen Jahre müssen reinvestiert und für Qualifizierung, sowie beschäftigungssichernde Maßnahmen eingesetzt werden.

Damit wir im Konzern, in der Politik und überall woanders gehört werden, ist es wichtig, Euer Mandat zu bekommen. Die Betriebsratswahl ist – übrigens genauso wie die Mitgliedschaft in der IG Metall – kein Selbstzweck. Umso mehr sich beteiligen, desto stärker ist unser Mandat.

Mit freundlichen Grüßen



Jan Otto  
Erster Bevollmächtigter  
IG Metall Berlin



\*Geschenk nach Stimmenabgabe bei der BR Wahl 2022



## So gehst du wählen

<b>10. März 2022</b>	Erster Wahltag Bau 31 Casino, 5:00 – 23:00 Uhr
<b>11. März 2022</b>	Zweiter Wahltag Bau 31 Casino, 9:00 – 13:00 Uhr
<b>11. März 2022</b>	Auszählung bei Listenwahl Bau 31 Casino, im Anschluss an die Stimmabgabe

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

beteiligt euch an der Wahl. Die Wahlbeteiligung an der Betriebsratswahl spiegelt den Rückhalt des Betriebsrates gegenüber der Arbeitgeberseite wider. Jeder der an den Wahltagen nicht im Werk ist hat die Möglichkeit, zum Wahlvorstand zu gehen und seine **Briefwahl direkt vor Ort durchzuführen**.

Wahlbüro: Bau 70, 1.OG, Raum 120  
Öffnungszeiten: Mo-Fr 07:00-16:00 Uhr.  
E-Mail: [daimler\\_w040\\_brwahl\\_wv@daimler.com](mailto:daimler_w040_brwahl_wv@daimler.com)

Bitte telefonisch anmelden bei:  
Andreas Krause 0160 867 2916  
Sandra Hartl 0160 860 7995



Liste **3**  
wählen

**ERFOLG**  
**IST KEIN**  
**ZUFALL** 